



Impulsan desarrollo tecnológico y agroindustrial

ÑUBLE. *Autoridades afirman que proyectos permitirán diversificar matriz productiva, fortaleciendo el sector agrícola de la región.*

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Una alianza pública-privada permitirá que en la región se inviertan más de \$ 22 mil millones en el desarrollo tecnológico e industrial en la región, permitiendo además la creación de 220 empleos permanentes y más de 3 mil temporales.

Cuatro proyectos resultaron seleccionados por el programa IFI Inversión Tecnológica de Corfo, financiado por el Gobierno Regional de Ñuble a través del FNDR. Las propuestas recibirán recursos para la instalación de empresas de base tecnológica en la región y la reducción de brechas de competitividad en sectores productivos de Ñuble. El aporte público total para estos proyectos supera los 2.534 millones de pesos, que se suman a la inversión privada que excederá los 20.383 millones de pesos.

Se trata de las empresas

220

son los empleos permanentes y más de 3 mil temporales gracias iniciativa.

22.917

son los millones que se invertirán en programa de Inversión Tecnológica.



“Esta inversión representa un impulso decisivo para el desarrollo económico de Ñuble, diversificando su matriz productiva”.

Erick Solo de Zaldívar
seremi de Economía



“El programa IFI Inversión Tecnológica es un buen instrumento que no solo permite atraer inversión a la región”.

Macarena Dávila
directora regional de Corfo

tecnológicas Softserve y vZion Cloud; y las empresas agroindustriales, Ingeniería y Construcciones Mañío SpA y Chilean Marroni Frozen, que comenzarán a ejecutar sus proyectos a fines de 2024.

“Estamos muy satisfechos porque, gracias a este programa, hemos conseguido movilizar una inversión privada superior a los 20 mil millones de pesos. Esto permitirá la creación de aproximadamente 220 empleos permanentes y más de 3 mil empleos temporales en la Región de Ñuble. Los proyectos seleccionados no solo tendrán un impacto positivo en el empleo, sino que también diversificarán nuestra matriz productiva. Por primera vez, se establecerán empresas dedicadas

al desarrollo de software y otras tecnologías avanzadas, lo que añadirá valor a productos de alta demanda internacional, como las castañas y las cerezas. Sin duda, este impulso fortalecerá el encadenamiento productivo de nuestra región”, destacó el gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo.

El seremi de Economía de Ñuble, Erick Solo de Zaldívar, destacó el esfuerzo público y privado que se realiza y el impacto de esta inversión para el crecimiento de la región. “Esta inversión representa un impulso decisivo para el desarrollo económico de Ñuble, diversificando su matriz productiva y fortaleciendo su capacidad para competir en mercados internacionales. Seguiremos avan-



ALIANZA PÚBLICO PRIVADA PERMITIRÁ INVERTIR MÁS DE 22 MIL MILLONES EN EL DESARROLLO DE LA REGIÓN.



LA AGRICULTURA SERÁ UNO DE LOS SECTORES ECONÓMICOS FAVORECIDOS.

Inversión con un enfoque regional

● A juicio del seremi de Economía, Erick Solo de Zaldívar. “con este instrumento también estamos incentivando la instalación de empresas con packings, lo que beneficiará al sector frutal de la región, otorgando mayor eficiencia y competitividad en el mercado. Las noticias que compartimos hoy son muy positivas: primero, atraemos inversiones, lo que genera más empleo; segundo, diversificamos la economía y robustecemos sectores estratégicos; y tercero, demostramos que las regiones pueden avanzar en políticas de inversión con un enfoque regional”.

vo o a su internacionalización. En este caso, las cuatro empresas que resultaron favorecidas contemplan planes de capacitación, de desarrollo de proveedores, certificación y especialización”, indicó la directora.

Como Softserve estamos muy felices de la adjudicación

del IFI. Va a ser una excelente oportunidad para posicionarnos en la región de Ñuble, podamos crecer y traer referencias tecnológicas y oportunidades de trabajo y desarrollo a la región. Esperamos estar trabajando en los próximos años en una relación que sabemos que va a ser muy fructífera. 